

## INFORMA EL SENADO

# Mayoría de jueces declina participar en elección

·Diana Benítez

La mayoría de magistrados y jueces notificó al Senado que declina participar en la elección judicial de 2025, informó Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva, al pleno.

Al corte de las 18:00 horas de ayer, 845 personas enviaron la notificación, de las cuales 342 fueron jueces y 503 magistrados. El plazo para informar venció ayer.

El Consejo de la Judicatura entregó a la Cámara alta un total de 927 magistraturas existentes, así como 772 juzgados, por lo que se rifó la mitad de esas plazas para renovar en la elección del próximo año.

Al inicio de la sesión, Manuel Añorve, coordinador del PRI, resaltó que, si bien la bancada seguía en contra del proceso, notificó a la Mesa Directiva de un oficio de cuatro magistradas que no tienen definición de su futuro.

“Cuatro magistradas están en el peor de los mundos, estaban en interinatos. Se quedan en el limbo, porque no pueden participar en el mal procedimiento que han diseñado; ni en el proceso del 25 ni del 27”, acotó.

En respuesta, Fernández Noroña comentó que se les dará respuesta formal, pero de primera instancia cree será un asunto que deba resolver el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).



**Anuncio.** Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva.

